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DIGA NÃO ÀS DROGAS: OS TERRÍVEIS 
EFEITOS DA NOVA DROGA SINTÉTICA K9

 Você provavelmente já ouviu 

noticiários televisivos discorrendo acerca 

desse emergente perigo, o qual já tem 

afetado amplamente a segurança no 

centro da cidade de São Paulo e que 

caminha para o interior do estado. Essa 

droga nada mais é do que uma espécie 

de maconha fabricada artificialmente 

com efeito cerca de 100 vezes mais forte, 

sendo produzida através de uma mistura 

de danosos produtos químicos industriais 

(como o ácido sulfúrico, anestesia para 

cavalos, anabolizantes e massa plástica 

de funilaria) com moléculas sintéticas 

de THC pulverizados sobre qualquer erva 

seca, tal qual o capim, a fim de reduzir o 

“odor químico” e conferir um aspecto mais 

natural à droga. 

 Os efeitos dessa droga, que também 

é conhecida como K2, K4, High Legal, Black 

Mamba, Cannabis Blends e Spice, variam 

desde ansiedade, agitação, náuseas, 

vômitos, hipertensão arterial e convulsões 

ao pânico, paranoia, incapacidade de 

comunicação, alucinações, agressividade 

e sua característica mais conhecida: o 

“efeito Zumbi”, que deixa o usuário alheio 

aos estímulos externos, de forma que, 

segundo 

o governo do Estado de São Paulo, suas 

consequências podem ser piores do que o 

crack. 

 Infelizmente, parcela considerável 

dos usuários são crianças e adolescentes, 

os quais acabam até mesmo perdendo 

a vida por conta dessa celeuma, 

demonstrando o estrondoso perigo 

dessa droga, que explodiu em número de 

“consumidores” em 2023. Dado todo esse 

contexto, agora você já sabe: diga não 

às drogas e conscientize seus amigos e 

familiares sobre essa triste “novidade”. 

É DIZER SIM À VIDA
DIGA NÃO
DIGA NÃO
DIGA NÃO
DIGA NÃO
DIGA NÃO
DIGA NÃO
DIGA NÃO

DIZER NÃO ÀS DROGAS 
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DIGA NÃO ÀS DROGAS: OS TERRÍVEIS 
EFEITOS DA NOVA DROGA SINTÉTICA K9

Câmara de Vereadores da Estância Turística de Avaré
 MOÇÕES, INDICAÇÕES e REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS NA SESSÃO ORDINÁRIA EM 
26 de JUNHO de 2023

Adalgisa Lopes Ward e outros
-Moção de Aplausos e homenagem aos 
funcionários do SAMU – Unidade de Suporte 
Básico de Avaré.

Hidalgo André de Freitas e outros
-MOÇÃO DE APLAUSOS A SRA. LUCIMEIRE 
GOMES MENDONÇA, QUE ATUOU COMO 
DIRIGENTE REGIONAL DE ENSINO DE 
AVARÉ, POR 10 ANOS NO CARGO, E PELA 
ATUAÇÃO PRESENTE COMO SUPERVISORA 
DE ENSINO.

Marcelo José Ortega e outros
-Moção de Aplausos e homenagem a Dr. 
Ernesto Ferreira de Albuquerque pelos 50 
anos de exercício na profissão como médico 
pediatra.

INDICAÇÕES

Carlos Wagner Januário Garcia – 
Presidente

-que através do setor de fiscalização seja 
procedida a vistoria nos terrenos situados 
no entorno da Câmara Municipal de Avaré, 
Rua Gilberto Filgueiras nº1631 no bairro 
Alto da Colina, tendo em vista que o mato 
alto está servindo de criadouro para animais 
peçonhentos, além do péssimo aspecto visual 
causado em decorrência disso.
-que através do Departamento Municipal de 
Trânsito (DEMUTRAN) sejam instaladas faixas 
de pedestres defronte à Câmara de Vereadores, 
situada na Avenida Gilberto Filgueiras nº 
1631 – Alto da Colina, em razão do risco que 
os munícipes que se utilizam do local estão 
correndo devido ao fluxo de veículos que por 
ali transitam.
-que através do setor competente seja 
providenciada a devida troca das lâmpadas 
dos postes localizados na Rua Vital Andrade 
Pereira do número 555 onde localiza-se a CEI 
Camila Negrão da Cunha Ribeiro ao número 
133 próximo a Autopeças Célio Moura, situado 
no Bairro Jardim Pinheiros, tendo em vista que 
esta rua se encontra sem a devida iluminação 
colocando em risco a segurança dos pedestre 
e motoristas que por ali transitam.

Flávio Eduardo Zandoná –
Vice Presidente

-para que através do setor setor competente 
realize o reparo de um buraco localizado na 
Rua Francisco Medaglia , frente n°69
-Para que, através do setor competente, estude 
a possibilidade de arrumar os buracos e realizar 
a troca de lajotas nas proximidades da Avenida 
Gilberto Felgueiras n°1451
-Para que, através do setor competente, estude 
a possibilidade de arrumar os buracos e realizar 
o recapeamento na entrada do Vivenda do 
Solemar no bairro ponta do Cambaras
-para que, através do setor competente, realize 
o reparo de um buraco localizado na Rua José 
Maria Mansano, frente ao nº 115, bairro Colina 
da Boa Vista.

Roberto Araujo - 1º Secretário
-para que providenciem a limpeza do bueiro 
que se encontra entupido, localizado na Rua 
José Ferreira de Albuquerque, nº 81 – Bairro: 
“Jardim Di Fiori”, conforme fotos em anexo.
-para que através do Departamento 
competente, providencie reparos necessários 
em toda a extensão da Rua Antonio D’ Agostini,  
Bairro: “Brabância”, visto que lá existem alguns 
buracos, que apareceram recentemente em 
decorrência das fortes chuvas, causando 
transtornos aos usuários da referida via pública. 
Segue em anexo fotos do citado local.
-para que através do Departamento competente, 
providencie reparos necessários em toda a 
extensão da Rua Carvalho Pinto, visto que 
lá existem alguns buracos, que apareceram 
recentemente em decorrência das fortes 
chuvas, causando transtornos aos usuários da 
referida via pública. Segue foto em anexo do 
citado local.

Ana Paula Tiburcio de Godoy – 
2ª Secretária

-para que através do departamento competente, 
estude a possibilidade de implantar banheiros 
químicos em feiras livres quando houver, visto 
que em alguns pontos onde há feiras livres não 
á banheiro para que a população use.
-para que através do departamento competente 
realize com a máxima urgência a instalação de 
um braço do poste para lâmpada na rua Via 
Láctea número 28 Bairro Costa Azul.
-para que através do departamento competente, 
realize a operação tapa-buraco na rua Brás 
Camilo de Souza em frente o número 1173, 
onde a Sabesp arrumou vazamento de água e 
deixou a vala aberta no meio da via.
-para que através do departamento competente, 
seja realizado a retirado do lixo, e a capinação 
do terreno, na AV. Brasília, Rua Dias Cintra, 
onde algumas pessoas estão se aproveitando 
do lugar para descarte de lixo, haja vista que 
até pneu foi descartado no local, podendo 
ocasionar a proliferação de insetos como o 
mosquito da dengue.

Adalgisa Lopes Ward
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa 
Silvestre, Prefeito Municipal, por meio do setor 
competente, para que providencie um Ponto 
de Ônibus no Bairro Cid Ferreira e rampa de 
acesso no passeio público em frente ao referido 
ponto. Justifica-se a propositura, atendendo 
à solicitação dos moradores do bairro que 
procuraram essa Vereadora, para envidar 
esforços para realização dessa instalação.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes 
ao Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito 
Costa Silvestre, Prefeito Municipal, por meio 
do setor competente, para que realize estudos 
no sentido de implantação de ciclovia e pista 
de caminhada para oferecer espaço adequado 
para a prática de ciclismo e caminhada, 
analisando os locais já usados pela população 
neste sentido em nossa cidade. Justifica-
se a propositura, por ser um anseio de todas 
população avareense que sente dificuldade 
nos locais que fazem suas caminhadas e 
ando de bicicleta. Considerando que, cabe 
a nós vereadores apresentarem sugestões 
junto ao Poder Executivo, e na prerrogativa de 
representante do povo nesta Casa Legislativa. 
Assim, após algumas solicitações e com o 
objetivo de prezar pela segurança dos ciclistas 
e pedestres.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes 
ao Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito 
Costa Silvestre, Prefeito Municipal, por meio 
do setor competente, para realize estudos no 
sentido da adoção da seguinte medida político 
administrativa de interesse da comunidade, em 
que se torne obrigatória a presença de agente 
de segurança armada nas Unidades de Ensino 
Público Municipal, bem como instale cercas 
elétricas e de concertina. Justificativa – Com 
o objetivo de expor a importância e relevância 
da medida presente, sugerida, passo a expor 
os motivos pelos quais entendo a mesma 
necessária:
Infelizmente uma onda de insegurança vem 
tomando, principalmente, os pais de alunos, 
em decorrência dos desaprováveis ataques às 
Escolas e Creches em nosso País.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes 
ao Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito 
Costa Silvestre, Prefeito Municipal, por meio 
do setor competente, para que realize estudos 
versando a criação do Velório Virtual. A ideia 
é permitir que as pessoas que estão longe e 
não podem comparecer para prestar as últimas 
homenagens possam se sentir próximas dos 
amigos ou familiares nesse momento de dor 
e perda por meio de transmissão da cerimônia 
via internet, com câmeras instaladas no local 
e o envio de mensagens aos presentes. A 
pessoa interessada em acompanhar o Velório 
Virtual terá acesso às imagens através de 
uma senha exclusiva, desde que os parentes 
da pessoa falecida autorizem. Países como 

MOÇÕES DE APLAUSOS 
E PARABENIZAÇÕES

Continua Pág 4 ->
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Estados Unidos e Japão já possuem o Velório 
Virtual. O sistema de transmissão virtual muito 
é usado por famílias que têm parentes longe e 
ou pessoas impossibilitadas de comparecer ao 
velório.
Os vídeos ficam à disposição por um 
determinado tempo para que as famílias 
possam acessar.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes 
ao Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito 
Costa Silvestre, Prefeito Municipal, por meio 
do setor competente, solicito providências em 
realizar vistorias para a poda ou remoção de 
árvores no âmbito municipal. Ressalto que 
sempre que nossa cidade é surpreendida por 
forte tempestade e rajadas de ventos, muitas 
árvores caem e, consequentemente, causam 
prejuízos. Outra situação que pode justificar o 
corte e poda de árvores em uma área pública é 
quando ela apresenta um excesso de peso na 
sua formação ou uma grave descaracterização. 
Nesses casos é possível não só realizar a poda 
ou a remoção, como também a retirada da raiz 
após o seu corte. Requeiro ao setor competente 
que realize a poda ou até a remoção das árvores 
que oferecem risco de queda, sendo necessária 
a devida vistoria em todos os bairros.

Hidalgo André de Freitas
-Para que determine ao departamento 
competente realizar O ASFALTAMENTO da 
via: •Rua João Roberto Keller, nº 30, bairro 
Paraíso. A indicação de asfaltamento se faz 
necessária uma vez que a referida via em sua 
grande parte se encontra asfaltada, porém 
em um trecho que compreende o endereço 
citado acima, a via está em estado degradante, 
sem pavimentação, ainda na terra, causando 
transtorno aos moradores que ali residem. 
Desta maneira o bom e correto tráfego de 
veículos fica prejudicado, colocando em risco 
os motoristas e pedestres que se utilizam da via. 
Sabemos que é de direito da população poder 
contar com a correta infraestrutura municipal, 
ou seja, que atenda às suas necessidades, 
como por exemplo, vias sem buracos ou então 
consertadas permanentemente, e também 
asfaltamento adequado.
-Para que determine ao departamento 
competente realizar A OPERAÇÃO 
TAPA-BURACOS OU RECAPEAMENTO 
ASFÁLTICO, nas vias: •Rua Antônio Vicentini, 
Rua João Vicentini, Rua Maria Piagentini, Rua 
Josino Carlos Nogueira; Rua Carvalho Pinto. 
A indicação da operação tapa-buracos se faz 
necessária uma vez que as referidas vias se 
encontram em estado degradante, com muitos 
buracos ocasionados pela ação do tempo. 
Desta maneira o bom e correto tráfego de 
veículos fica prejudicado, colocando em risco 
os motoristas e pedestres que se utilizam da via. 
Sabemos que é de direito da população poder 
contar com a correta infraestrutura municipal, 
ou seja, que atenda às suas necessidades, 

como por exemplo, vias sem buracos, ou então 
consertadas permanentemente.
-Para que determine ao departamento 
competente realizar os reparos na calçada 
e no bebedouro do Ponto de Taxi da Matriz. 
Conforme em visita ao local, foi constado que 
a calçada está muito danificada tendo em 
vista a raiz de uma árvore presente no local, 
também é necessárias melhorias na estrutura 
do bebedouro d’água presente no local. O 
local mencionado possui um grande fluxo 
de pedestres que para se locomoverem, em 
que pese, a deformação na calçada acaba 
prejudicando a livre circulação da população, 
principalmente das crianças, idosos e 
portadores de necessidades especiais. Os 
reparos da calçada se faz necessária e urgente, 
pois o objetivo principal e dar segurança aos 
pedestres, evitando possíveis acidentes.
-Para que através do setor competente 
providencie a instalação de iluminação, poda, 
limpeza de mato alto na praça/área verde em 
frente à Rua Letônia, nº 84, Jardim Europa I. 
Tal solicitação foi feita por diversos moradores 
do bairro, que necessitam de mais atenção do 
Poder Executivo, em que persista há diversas 
necessidades no bairro. A falta de iluminação 
no bairro acaba dificultando a visibilidade e 
facilitando a possibilidade de ocorrências de 
roubos, furtos, entre outros problemas mais 
graves que com a colocação da iluminação 
pode se evitar. A permanência de matagais às 
margens de vias públicas, nas áreas municipais, 
bem como, em praças públicas, vem causando 
transtorno as pessoas que convivem nestas 
imediações, sobretudo, tratam-se de um 
problema de saúde pública. Requeiro a Vossa 
Excelência, que analise com a máxima urgência 
tais situações, e que soluções sejam dadas aos 
moradores desses bairros.
-Para que determine ao departamento 
competente realizar a ajuste a na sinalização 
e no tráfego do seguintes locais:•Avenida 
Getúlio Vargas, próximo do Posto Dona Laura; 
•Entorno do AME de Avaré. Essa semana, 
diversos munícipes informaram que está 
muito difícil o tráfego nessas vias, por conta 
do movimento, e que os locais estão com a 
sinalização inadequada. No AME de Avaré, 
por motivo de vans, ambulâncias, ônibus 
que necessitam estacionar, e também pelas 
escolas em volta, está ocorrendo muito tráfego, 
e congestionando as vias. Já próximo ao Posto 
Dona Laura, necessita de uma atenção no 
quesito de sinalização. A presente indicação 
vem atender a solicitação dos moradores 
dos bairros de nossa cidade, como medida 
de segurança e informação, tanto para os 
cidadãos avareenses, como também, para 
aquelas pessoas que se deslocam a nosso 
município a lazer e/ou trabalho, causando 
aspecto positivo para nossa cidade, no que se 
refere a organização das vias púbicas.

Leonardo Pires Ripoli
-INDICO, nos termos regimentais vigentes 

ao Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito 
Costa Silvestre, Prefeito Municipal, através 
da Secretaria responsável, a instalação 
de uma "Academia Ao Ar Livre" no Bairro 
Porto Miramar, na Represa de Jurumirim. Tal 
solicitação é antiga dos moradores e também 
de turistas que visitam o bairro aos finais de 
semana, pois atualmente não existe nenhum 
local para a prática de exercícios físicos, 
principalmente para as pessoas da "melhor 
idade". Os moradores acreditam que o lote 
31, localizado em uma esquina, e que é de 
propriedade pública, seria o local ideal para a 
instalação da Academia.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa 
Silvestre, Prefeito Municipal, através do setor 
responsável, a instalação de uma lombada e/ou 
um redutor de velocidade, na rua Rio Grande 
do Norte, no cruzamento com a rua Sergipe. 
Após diversas solicitações de moradores, 
estivemos no local, onde constatamos a 
necessidade urgente do referido pedido, visto 
que nas proximidades, moram várias crianças, 
mas infelizmente alguns motoristas passam 
pelo local em alta velocidade, colocando em 
risco a segurança de todos.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa 
Silvestre, Prefeito Municipal, através do setor 
responsável, a construção de uma canaleta 
para escoamento de água, na rua Luiz Carlos 
Montebugnolli Chaim, altura do número 364, 
na Vila Operária. O referido pedido, é uma 
solicitação antiga dos moradores locais.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes 
ao Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito 
Costa Silvestre, Prefeito Municipal, através do 
setor responsável o conserto dos bancos da 
praça, localizada na rua Dr. Geraldo de Aguiar 
Mariuzzo, no Bairro Duílio Gambini. Em visita 
ao local, constatamos a necessidade urgente 
da referida melhoria.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes 
ao Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito 
Costa Silvestre, Prefeito Municipal, através do 
setor responsável, o conserto de um bueiro, 
localizado na rotatória da rua Dona Lolita, no 
Jardim Paraíso. Após várias solicitações de 
moradores, estivemos presentes no local, onde 
constatamos a urgência do referido pedido, 
pois o bueiro fica nas proximidades da Escola 
Fausto Rodrigues, colocando em risco as 
crianças que por ali passam diariamente.

Luiz Cláudio da Costa
-INDICO, nos termos regimentais vigentes 
ao Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito 
Costa Silvestre, Prefeito Municipal, para que 
oficie o setor competente da municipalidade, 
mais precisamente o setor de serviços, 
para que realize imediatamente a pintura 
dos redutores de velocidade (lombadas), 
localizados na Avenida Anápolis,  próximo ao 
número 297, tendo em vista que encontra-se 

 Continuação: Indicações
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com a sinalização apagada, sendo necessária 
a pintura, pois os veículos automotores não 
estão diminuindo a velocidade nos redutores, o 
que pode ocasionar graves acidentes.

REQUERIMENTOS

Maioria dos Vereadores
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, 
voto de profundo pesar pelo falecimento 
da Senhora JOSEFA BENEDITA DA SILVA 
FRAGOSO
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, 
voto de profundo pesar pelo falecimento do 
Senhor ADAIL ALVES
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, 
voto de profundo pesar pelo falecimento da 
Senhora JORGINA FRANCISCA
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, 
voto de profundo pesar pelo falecimento da 
Senhora MARA SIMIONI DI PIETRO
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, 
voto de profundo pesar pelo falecimento do 
Senhor ORLANDO MINORU SHIBANO
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, 
voto de profundo pesar pelo falecimento do 
Senhor JORGE FERREIRA
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, 
voto de profundo pesar pelo falecimento do 
Senhor ANTONIO DE OLIVEIRA
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, 
voto de profundo pesar pelo falecimento do 
Senhor FLORIANO CASTILHO
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, 
voto de profundo pesar pelo falecimento da 
Senhora ROSA MARIA RIBEIRO MORI
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, 
voto de profundo pesar pelo falecimento do 
Senhor JOSÉ PONCE FILHO
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, 
voto de profundo pesar pelo falecimento da 
Senhora THEREZA DE SOUZA FERRARI
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, 
voto de profundo pesar pelo falecimento do 
Senhor JOSÉ MARIO DI BRANCO
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, 
voto de profundo pesar pelo falecimento do 
Senhor ADRIANO ALVES
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, 
voto de profundo pesar pelo falecimento da 
Senhora SANTINA VICENTINI FERREIRA
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, 
voto de profundo pesar pelo falecimento do 
Senhor JORGE COSTA E SILVA
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, 
voto de profundo pesar pelo falecimento da 

Senhora DIRCE MARCELINO DELFINO
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, 
voto de profundo pesar pelo falecimento do 
Senhor BENEDITO DE AQUINO
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, 
voto de profundo pesar pelo falecimento do 
Senhor ANTONIO GALVÃO

Flávio Zandoná – Vice Presidente
-para que através do setor competente informe 
a esta Casa de Leis a respeito da (falta) de 
iluminação do bairro Vivenda do Solemar.
-para que através do setor competente informe 
a esta Casa de Leis quais os meios para que a 
população consiga participar do programa Viva 
Leite e se ainda há vagas e quais os critérios 
utilizados quanto aos cadastrados que deixam 
de buscar o leite do seu benefício.
-Votos de Aplausos e Parabenização a capela 
de São Joao Batista, em nome do Padre 
Edélcio Soares   e de todos os organizadores 
pela realização e sucesso da belíssima festa 
de São João Batista.

Roberto Araujo - 1º Secretário
-seja consignado em Ata de nossos 
trabalhos “VOTOS DE APLAUSOS E 
PARABENIZAÇÕES” à toda equipe e alunos do 
IFSP – Instituto Federal de São Paulo Campus 
Avaré, pelo 9º Arraiá comemorado no último dia 
03/06/2023, à onde puderam arrecadar mais 
de uma tonelada de alimentos.
-seja consignado em Ata de nossos 
trabalhos “VOTOS DE APLAUSOS E 
PARABENIZAÇÕES” à todos os Pastores 
pela passagem do “Dia do Pastor”. Importante 
destacar que “O Dia do Pastor no Brasil” é 
comemorado no dia 10 de junho, Parabéns à 
todos os Pastores que se dedicam e vivem em 
função do próximo. A vocês minha admiração e 
meu respeito.
-seja oficiado a SABESP – Companhia de 
Saneamento Básico do Estado de São Paulo – 
sede de Avaré, para que providenciem a limpeza 
do bueiro que se encontra entupido, localizado 
na Rua José Ferreira de Albuquerque, nº 81 
– Bairro: “Jardim Di Fiori”, conforme fotos em 
anexo.
-à Delegacia de Defesa da Mulher de Avaré  – 
DDM, pelo brilhante trabalho de investigação 
que resultou na prisão de um indivíduo 
suspeito de importunar sexualmente crianças e 
adolescentes na cidade, elemento considerado 
de alta periculosidade e que foi retirado de 
circulação graças ao trabalho minucioso 

da equipe da delegacia especializada 
que conseguiu reunir provas robustas e 
incriminadoras contra o elemento. Uma ação 
digna de quem realmente se preocupa com a 
segurança pública da população, em especial 
com os crimes praticados contra crianças e 
adolescentes que muitas vezes ficam a mercê 
de criminosos que se acham impunes, mas 
que graças ao trabalho sério da Polícia Civil 
acabam atrás das grades.
-seja consignado em Ata de nossos 
trabalhos “VOTOS DE APLAUSOS E 
PARABENIZAÇÕES” a atleta NICOLE LEMES 
LOURENÇO DA SILVA, que conquistou o 2 
lugar de 3 km de corrida e 700 metros de nado 
e o 3 lugar de 3 km, 1 km e 500 metros nado, 
no CIRCUITO PAULISTA DE TRAVESSIAS 
AQUÁTICAS, promovido pela Gaivota Eventos 
Esportivos, com apoio da Prefeitura de Bertioga, 
evento realizado no dia 18/06/2023, na cidade 
de Bertioga/SP.

Ana Paula Tiburcio de Godoy – 
2ª secretária

-Reiterando as Indicações desta vereadora 
de n° 1023/2022 e a 189/2022 (cópia em 
anexo), para que o Departamento Municipal 
de Trânsito (DEMUTRAN) providencie com a 
máxima urgência a implantações de redutor 
de velocidade, na Av. Dr. Plinio de Almeida 
Fagundes,440- Vila São Judas Tadeu, onde 
há vídeos que comprovam veículos em alta 
velocidade e tirando rachas.
-que seja oficiado a Secretaria Municipal 
de Turismo ao senhor Márcio Danilo dos 
Santos, responsável pela pasta, que estude a 
possibilidade de realizar uma feira Regional na 
cidade visando os municípios vizinhos.
-que seja oficiado a Secretaria Municipal 
de Turismo ao senhor Márcio Danilo dos 
Santos, responsável pela pasta, que estude a 
possibilidade de realizar novamente o evento 
de pescaria no Lago da Brabância
-que seja oficiado a Secretaria Municipal 
de Turismo ao senhor Márcio Danilo dos 
Santos, responsável pela pasta, que estude 
a possibilidade de realizar ‘finais de semanas 
kids”, para as crianças, jovens e adolescentes, 
no mês de férias.
-que seja oficiado a Secretaria Municipal 
de Turismo ao senhor Márcio Danilo dos 
Santos, responsável pela pasta, que estude a 
possibilidade de aquisição de tratores novos, 
para fins de roçadas e limpeza na cidade e 
estradas vicinais.

Continua Pág 6 ->
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Adalgisa Lopes Ward
-Solicito informações sobre as cirurgias de 
catarata na Rede Municipal de Saúde de nossa 
cidade.
-Solicito informações de quais ações estão 
realizadas para o controle, e conscientização 
da população sobre a febre maculosa em nossa 
cidade.
-Solicito informações sobre quais medidas 
estão sendo tomadas para melhoria do Horto 
Florestal.
-Informar se há estudo e planejamento visando 
a definição e execução de cronograma de 
limpeza, urgente e emergencial, em toda nossa 
cidade, como também fiscalização e notificação 
de proprietários de terrenos para que realizem 
limpeza nos mesmos.

Hidalgo André de Freitas
-Requer do Prefeito Municipal, Joselyr Benedito 
Costa Silvestre, a regularização dos cargos de 
Auxiliar de Desenvolvimento Infantil (ADI) sob o 
regime jurídico do Magistério em decorrência da 
função docente exercida, apresentando sugestão 
de minuta de projeto de lei de complementar 
que dá nova redação à Lei Municipal nº 
2007/2016 e à Lei Complementar Municipal nº 
216/2016, dispondo da regularização do cargo 
de Agente de Desenvolvimento Infantil (ADI) 
como Professor de Desenvolvimento Infantil 
(PDI), por sua função docente e direitos devidos 
da carreira do Magistério, nos termos do artigo 
61 e seguintes da Lei Federal nº 9394/1996. 
APRESENTAÇÃO DE QUESITOS.
-Requer informações do Prefeito Municipal, 
Joselyr Benedito Costa Silvestre, bem como 
do Secretário de Saúde, e da Secretária de 
Assistência e Desenvolvimento Social, sobre 
a possibilidade de estudos conjuntos entre 
as pastas, para que seja feita uma campanha 
contínua de conscientização contra o suicídio, 
a depressão e outros transtornos psíquicos 
em jovens e adolescentes,  como atividades e 
orientações integradas acontecendo todos os 
meses, fortalecendo ainda mais os cuidados 
e objetivos do setembro amarelo em nosso 
município.
-Requer informações do Prefeito Municipal, 
Joselyr Benedito Costa Silvestre, bem como 
do Secretário de Esporte e da Secretária de 
Cultura, sobre a possibilidade de estudos 
conjuntos entre as pastas, para que viabilizem 
o projeto “Virada da Melhor Idade” no munícipio 
de Avaré.

-Requer informações do Prefeito Municipal, 
Joselyr Benedito Costa Silvestre, bem como 
da Secretária de Educação e da Presidente 
do Fundo de Social de Solidariedade, sobre a 
possibilidade de criação do Projeto Visão do 
Futuro no município de Avaré.

Lázaro Cardoso Filho
-Votos de Aplausos e Parabenizações à 
Associação Espírita O Bom Samaritano, pelos 
65 anos de existência em nosso município como 
entidade atuante no setor de assistência social, 
na promoção de cursos e projetos gratuitos a 
pessoas de baixa renda

Leonardo Pires Ripoli
-que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 
Joselyr Benedito Costa Silvestre, Prefeito 
Municipal da Estância Turística de Avaré, 
através da Secretaria responsável, informações 
referentes a instalação de uma lombada e/ou 
um redutor de velocidade, na Avenida Gilberto 
Filgueiras, defronte ao número 500. No referido 
logradouro existe uma academia e um centro de 
dança. Devido ao grande fluxo de pessoas nos 
locais, os mesmos se mobilizaram e organizaram 
um abaixo assinado (em anexo), com mais de 
duzentas (200) assinaturas, onde reforçam a 
nossa solicitação, para a instalação de uma 
lombada, e também placas de sinalização 
e vagas de estacionamento de idosos e 
cadeirantes. Justifica-se tal propositura, devido 
à alta velocidade dos veículos que passam pelo 
local, colocando em risco a segurança de todos

Luiz Cláudio da Costa
-Prorrogação do prazo da Comissão Parlamentar 
de Inquérito nº 001/2023, instaurada por meio 
da Resolução nº 451/2023, que tem a finalidade 
de apurar o contrato firmado entre a prefeitura 
de Avaré e a empresa Talentech Tecnologia 
LTDA., a instalação de radares e a aplicação de 
multas em massa e adota outras providências.
-Solicito a Secretaria de Transportes e Serviços, 
na pessoa de seu Secretário, Sr. César Augusto 
Luciano Franco Morelli e o Departamento 
Municipal de Trânsito (DEMUTRAN), para que 
instale uma placa de trânsito de indicação 
A-18 e sinalização de solo, com a finalidade 
de apontar a lombada já existente na Avenida 
Anápolis, em frente ao número 297 e próximo 
a Garagem Municipal da Estância Turística de 
Avaré.
-Solicito a Secretaria de Transportes e Serviços, 

na pessoa de seu Secretário, Sr. César Augusto 
Luciano Franco Morelli e o Departamento 
Municipal de Trânsito (DEMUTRAN), para 
que altere o trânsito na Rua Pará, depois da 
rodoviária, entre a Rua Visconde de Mauá e a 
Rua Vinte e Três de Maio - Centro, para que 
seja regulamentada no SENTIDO ÚNICO (mão 
única).

Marcelo José Ortega
-Prorrogação do prazo da Comissão Especial de 
Estudos sobre o Desenvolvimento Econômico e 
a Geração de Empregos.

Maria Isabel Dadário
-Que seja oficiado através de setor competente, 
ao Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito 
Costa Silvestre, Prefeito Municipal da Estância 
Turística de Avaré, que nos informe se há 
previsão de arrumar a escadaria que da 
acesso  ao  Bairro Califórnia e o Bairro Vila 
Operária. Justificativa: A população encontra-
se com dificuldades em atravessar com seus 
filhos pequenos, pois na vila operaria existe 
a Emeb “Orlando Cortes” e a CEI “ Adalgisa 
Ward”, onde os alunos e seus pais  precisam 
utilizar a escadaria que facilita a chegada até 
as unidades de Ensino e relataram também que 
as  crianças correm risco de cair e se machucar.
(Segue fotos.)
-Que seja oficiado através de setor competente, 
ao Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito 
Costa Silvestre, prefeito Municipal da Estância 
Turística de Avaré, que nos informe se há 
previsão de arrumar a rampa de cadeirante 
na Rua Abrahim Dabus, na esquina, em frente 
ao Posto de Saúde (UBS), número 284, no 
Bairro Ipiranga.(Segue Fotos). Justificativa: 
Justifica-se o requerimento, pois a rampa se faz 
necessário, pois além de ser permitido por lei, o 
local determina mais atenção, pois ali trafegam 
pacientes aos quais muitos são cadeirantes
-oficiado através de setor competente, ao 
Senhor Joselyr Benedito Silvestre, prefeito 
Municipal da Estância Turística de Avaré, que 
nos informe sobre a possibilidade e o tempo 
para fazer a limpeza dos matos e retirada de 
entulhos no final da Rua Benedito Camilo de 
Souza, no Bairro Conjunto Brasil Novo.
Justificativa: Os moradores solicitam com 
urgência a limpeza dessa área e a retirada dos 
entulhos, pois além de combater o mosquito da 
dengue, que muito afeta a saúde da população, 
eles querem cuidar, plantar árvores, relatam 
também que estão aparecendo muitos bichos 
peçonhentos, colocando em risco a saúde dos 
mesmos, inclusive das crianças.

 Continuação: Requerimentos
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LEIS VETADAS: ENTENDA OS PORQUÊS DE UM VETO E 
COMO O CHEFE DO EXECUTIVO PODE FAZER ISSO

 Inicialmente concerne 
dizer que vetar nada mais é do 
que barrar ou impedir, ou seja, 
não sancionar (colocar em 
prática) uma lei aprovada pelo 
poder legislativo. Os motivos 
de tal ato são diversos, mas 
em geral ocorrem por conta de 
erros jurídicos nos projetos de 
lei, como o “vício de iniciativa”, o 
qual ocorre quando a proposição 
caberia exclusivamente por 
um poder mas é proposta por 
outro e o “vício de ilegalidade”, 
que acontece quando o projeto 
está em desacordo ou com 
a constituição federal, ou a 
estadual ou com a Lei Orgânica 
do município.

 Após vetada, a lei volta 
para uma análise mais criteriosa 
no próprio legislativo, o qual 
pode ou derrubar (por maioria 
absoluta) ou manter o veto, de 
forma que no primeiro caso, o 
chefe do executivo tem até 48 
horas para promulgar o projeto 
e, se não o fizer, o presidente 
do legislativo deve fazê-lo. 
Vale lembrar que existem dois 
tipos de veto: o veto político, 
que é a situação em que o 
presidente do executivo julga 
que não há interesse público 
na propositura, e o veto jurídico, 
o qual está relacionado aos 
vícios discorridos no parágrafo 
anterior.

HEPATITESHEPATITES
virais

M Ê S  D E  C O N S C I E N T I Z A Ç Ã O  S O B R E  A S  

Você provavelmente já ouviu dizer que algum chefe do executivo, como presidentes, governadores e 
prefeitos, vetou alguma lei, mas você sabe o que, de fato, isso significa?


